



大魯
TAI LU

定例会議時間: 毎週金曜日 PM12:20 定例会議場所: フーロン
ホテル 花蓮 連絡事務所: 970064 1st Floor, No. 8, Lane 115, Hualien
City TEL: 03-8226006 E-mail: hinet.ネットURL: <https://www.hlrc.org.tw>
FB: <https://www.facebook.com/hualien.rc>

Rotary Club of Hualien 国際扶輪3490地区
花蓮扶輪社

1961年5月14日に設立、設立されました。学会誌、第64巻、第27号、第3206回定例会、2025年1月3日

本日の定例会プログラム

1月3日(金) 第3206回定例会 婦人会

プログラム: PPロビンの三男、趙伯祥先生による竹笛ソロ 友情: 1月の誕生日おめでとう(1) ~誕生日お

めでとう、毎日幸せ~

1/Ren Yuxin PP、3/Zheng Zhiwei 氏、11/Lu Jinhuang 氏、19/Lu Jinhuang 氏、28歳/チェン・ヨウティン協会会員、30歳/書記リン・カイウェイ。(2) 結婚記念日~深い愛と永遠の愛~ 邱希良 PP夫妻の1/38周年、



6/36シャオ・ワンシェン社友夫妻の命日、10/11任宇新PP夫妻の命日(鋼鉄結婚式)、13/陳有廷の友人とその妻7周年(鋼婚式)、呉国正PP夫妻の16周年/48周年、林志峰夫妻の26周年/20周年(磁器結婚式)。(3) チェン・ミンヤン選手 2021年1月29日入部4周年記念 入部おめでとうございます



秘書の報告

1. 地区事務所からのレター No. 093: この地域における 2025 ~ 26 年度の長期交換プログラムの資格のある候補者向けの第 3 回セミナーが、2025 年 1 月 22 日から 25 日まで剣潭青少年活動センターで開催されます。邱さんにお知らせください。ポーハン、2人の生徒、ウー・ポーハオは時間どおりに出席しました。

宜蘭ロータリークラブ共同社会奉仕寄付式典

日時: 2025年1月4日(土)10:30 場所: 宜蘭大学 学生活動センター 交通機関: 新自強211号/ 花蓮08:01-宜蘭09:20ブユマ228号/宜蘭14:26-花蓮15:41 宜蘭クラブ、花蓮クラブ、台北北海クラブは共同でコミュニティ サービスを提供し、宜蘭の地元青少年オーケストラ「朱楽芳」が夢実現プロジェクトで演奏するために国家音楽堂に入場するのをサポートします。会社の協力金は5万元です。

▲13件の登録が完了しました/敬称略なし: 李忠賢2、邱昭成1、呉維志1、卓建和2、陸錦煌2、燕思蓮1、徐蘭山2、邱西良2。

2025 旧正月祝賀会と第 3209 回定例会

日時: 2025年2月7日(金) 18:00 会場: 花蓮福容大飯店2階宴会場A・B 概要: 例会前に同窓会の写真撮影を行います。ですので、スーツ、ネクタイ、バッジの着用をお願いいたします。今年は妻も一緒に参加することに熱心に申し込みました。花蓮青少年支援クラブもぜひご参加ください。

来週金曜日の定例会議のプレビュー

第3207回定例会 1月10日(金)

会場: 花蓮福容大飯店2階宴会ホールA 時間: 12:20デイナー、13:00-14:00 会議プログラム: 張宜超PP OPH 元総統を招いてインドへの旅を共有



社長/管理管理委員長の李忠憲氏と2025-2026年大統領次期/書記の陳逸夫氏/会長長の林凱偉氏/ユウエンダ公共イメージ会長/蔡耀德財政/傅興恒ロータリー財団理事長/莊順徳友好関係/邱希良氏が出席/史 Jiasheng Picket/Lv Jinhuang Service Project 会長/Qiu Zhaocheng プログラム/Zhu Wenqing Social Journal/ Yan Siren

3490地区第35回年次地区会議

日時 :2025年4月19日 (土)08:00~21:12 会場 :新莊宜品飯店 1. 今年の予算目標は20名です、1/17

までにお早めにお申込みを完了してくださいようお願い申し上げます。2. 会員全員の基本料金

は各600元、会員とその妻の登録料は2,400元で、会社が負担します。

▲現在登録しているのは6名/敬称略 :李忠憲2名、楊大雲2名、卓建和2名。

第3205回学会定例会兼2024年クリスマス

マスパーティー 記録日時 :2024年12月27日 (金)

18:20 会場 :花蓮福容大飯店2階宴会場B 司会 :P.レオ 司会 :
プログラムPP丹羽ネットワーキングレポート /PPビルディング会長1. 3490 元地域ディレクター陳順宗 PDG TV とその夫人を歓迎します

リー。

2. 2027 ~ 28 年度地区ディレクター指定の第 3490 地区候補者である DGND Cardiac のヤン・ダイユン夫妻を歓迎
します。3. 花蓮第1区副書記のZhuo Jian氏とDVS弁護士ご夫妻、ようこそ。4. 花蓮青少

年支援クラブへようこそ~会長/李俊成・P.チュンへ

チェン氏、秘書/PP マンディ・リン、元会長/PP スイムとその妻、会員/シャオルシャン・サンディ、そしてロータリーの小さなメンバー 2 名、会員/孫志秀ライアン、会員/蘇俊林春玲。5. PP OPH が無事に帰国することを歓迎します。大統領のスピーチ/

P.レオ毎年恒例の大統領の忘年会は、これまで

「忘年会」として知られていましたが、

今年は丹羽PPがクリスマスパーティーに変更しました。これは大きな変化です。月日が経つのは早いものです。私が社長に就任してから半年が経ちました。PPラッシュが言ったように、12月まで生き残れば大丈夫です。今年上半期のレオへのサポートに感謝します。今年下半期も私と妻が全力でサポートしてくれることを願っています。タスクを完了し、65番目のIFにスティックをスムーズに渡します。今夜のイベントは素晴らしいです、みんな一緒に幸せです。楽しい集まり、ありがとう。秘書の報告書/Architエージェント 1. 報告書 (その日の社内報にすでに掲載されています)。ソーシャルフレンズタイム 1. コ

ミュニティサービス委員長 Max 1. 今

年のコミュニティサービスは国峰中学校の DFC サ

ービスをサポート

トします



この学習コースは 10 年目を迎え、私たちの代理店も後援金を 80,000 人民元に増額しました。結果発表会と選考会議は来週の木曜日、14:00 に Guofeng Visual Studio の教室で開催されます。結果をご確認の上、ご参加ください。2.今年、私たちは宜蘭協会と共催する社会

奉仕活動に協力し、宜蘭地方の青少年オーケストラ「朱楽芳」が国家音楽堂に入場して公演することを支援します。協会は5万円を後援します。寄付式典は来週土曜日、宜蘭大学で開催されます。13名のコミュニティメンバーとその奥様方にご参加いただきありがとうございます。社長報告/P.レオ1. 本日はクリスマスパーティーに熱心にご参加いただき、誠にありがとうございます。

PP丹羽さんは長い間準備をしてきた、その真剣さと気配りの精神は素晴らしいです、今夜は幸せで幸せな時間になるでしょう...



2. 来週の金曜日、1月3日の定例会は第64回ロータリー年度に入ります。

今年後半の定例会がここにあり、1月の定例女性ゲストパーティーもここで18時20分に開催されます。プログラムはPPの息子である趙伯祥氏を招待します。ロビンさん、竹笛ソロを演奏しますので、どなたでもご参加いただけます。

3. 国峰中学校の DFC サービス学習

プログラムが実施したコミュニティ サービスの結果が発表されました。現在、参加できるコミュニティメンバーとその妻が11名登録されています。彼らは今日登録する必要があり、リストは次回学校に送信されます。月曜日。

4. 各地域年次総会への登録は旧正月までに完了する必要があります。

今年も例外ではなく、今日から登録が開始されます。どなたでもご登録いただけます。出席報

告・ショーン副議長2024年12月27日

開催の第3205回定例会は、会員数50名、追加出席

者3名でした。	
2名欠席、35名出席	
出席予定者は48名、欠席は10名でした。	
出席率 79%	

会えないのは寂しいですが、次回の定例会でお会いできるのを楽

しみにしています〜 1. 参加費無料 :PPバッテリー、PPガラス。 2.

補足出席: PP サンド、PP ハイウェイ、S. EV。 3. 欠席 :アーチ、外科医、和牛、マ
ク、オルト、

エーダー、ミン、スタンリー、チャールズ、ブルース。レッドボックスタイム/
マックス副ピケット 1. 2024 年クリスマス

スパティーを祝う 統一大統領寄付/大統領 5,000 元、社会寄付 3,000 元、秘書
2,000 元、社会友達 1,000 元 各 47 名、合計 57,000 元 2. PP OPH/1000 300
元/PPサンド、S.EV、

外科医。

▲今週の赤箱寄付額は58,900元でした。



マジカルクリスマスパーティー

Text/Ye Pingnan PP Stone 台湾には

従業員のをねぎらう「ウェイヤー」という習慣があるが、日本では古いものを取り除
き、古いものを置き換えるという意味の「忘年会」がある。新しいものと一緒に、花蓮ロータ
リークラブは64年間にわたり毎年年末祝賀会を開催してきました。感謝と期待があります。

今年はプログラムディレクターの丹羽PPさんの綿密な企画のもと、忘年会はクリ
スマスダンス形式で行われ、新鮮でした。例では

集会前には全員が起立してチアリーダー役となり、野球世界選手権を応援するために
「台湾シャンヨン」を歌って踊り、会場全体を盛り上げた。プロ

グラムにはプロの歌手のパフォーマンスが散りばめられており、3ラウンド飲んだ
後、箸を置いてビデオを見ました。ウィーンバレエですが、4人のダンサーが白鳥の湖の
力強さと美しさを演じており、見ていて楽しいです。照明が落ちた後、当クラブのメンバ
ーであるウィン、ジェイソン、メタル、フランクの4人がそのままの姿でステージに登場
しました。バレエの衣装を着てステージ上で「ファット・スワン」を披露すると、悲鳴と口
笛が飛び交い、迫力あるパフォーマンスを披露した。たまたま私の誕生日が27日だった
ので、



2人のダンサーがステージに登場し、熱くハグやキスをしたり、クローズアップショットを
撮ったりして、忘れられない誕生日の思い出を残した。司会者はコミュニティのメンバ
ーに、前に出てダンサーと一緒に写真を撮るよう呼び掛けました。この盛大な行事は前例の
ないもので、雰囲気は温かく、また最高潮に達しました。その後、歌と踊りがあり、地域の皆
さんとその奥様方は歌に合わせて腰や腰を振って楽しみました。レオ会長と二人の娘は
ダンスを専攻しており、その専門知識を活かして数週間のトレーニングを経て、クラブ会
員とその妻たちが「花蓮ロータリー舞踊団」を結成した。今日のダンスは最高のパフ
ォーマンス

の機会であり、いくつかのダンス曲がそれを鮮やかに示しています。「ジンに叱ら
れた」「小さな傘」など、コミュニティ全員と一緒に踊りました。3歳の会員から80歳近
い高齢者まで、楽しいクリスマスソングに酔いしれていました。あなたと私の間には年
齢差も区別もありません。心を開いてこの瞬間を楽しんでください



下。友人の中には、これを当然の古典だと称賛する人もいました。これはロータリー活動の最高レベルではないでしょうか。楽しく活気あふれるダンスパーティーが魔法のような2024年に別れを告げ、輝かしい2025年を迎えました。



私たちの最近の会議と活動

1/04(土) 10:30 宜蘭クラブ、花蓮クラブ、台北北海クラブは共同で、宜蘭の地元青少年オーケストラ「Ju Le Fang」が国立音楽堂に入場して公演することを支援するためのコミュニティサービスを提供します。式典は宜蘭大学生活動センターで行われた。1/04(土) 17:30 花蓮第一・第二区会長・書記合同第5回会議が丸知羊肉ストープにて開催されました。1/10(金) 12:20 花蓮のフォーロンホテルで当学会の第3207回定例会が開催され、PP OPH氏のインド旅行を紹介していただきました。1/17(金) 12:20 クラブ第3208回定例会&新年を迎える 春節前最後の定例会が花蓮の福容大飯店で開催されました。1/24(金)と1/31(金)は旧正月の前日と旧正月3日の春節連休に当たるため、会議は休会となります。2/07(金) 18:00 花蓮市福容大飯店2階宴会場Bにて、当学会第3209回定例会、新年同窓会及び2月祝賀会、同窓会写真撮影が行われました。2/14(金) 12:20 第3210回定例会議が花蓮の福容大飯店で開催され、外科医のメンバーに南極の旅を共有してもらいました。

2/21(金) 10:30 第64回学会学術優秀賞奨励賞

授賞式は花蓮の福容大飯店で行われた。

2/21(金) 12:20 花蓮福容大飯店にて第3211回学会定例会が開催されました プ

ログラムとして2月社会役員会が開催されました。2月28日(金)は28の祝日

に当たりますので、一旦散会いたします。

扶輪之宗旨

扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務理想為可貴事業之基礎，尤其著重於鼓勵與培養：
 第一、增廣相識為擴展服務之機會。
 第二、在各種事業及專門職業中提高道德之標準，認識一切有益於社會的職業之價值及每一扶輪社員應尊重其本身之職業，藉以服務社會。
 第三、每一扶輪社員能以服務理想應用於其個人、事業及社會之生活。
 第四、結合具有服務理想之各種事業及專門職業人士，以世界性之聯誼，增進國際間之瞭解、親善與和平。

四大考驗

—— 遇事反省
然後言或行 ——

- 一、是否真實？
- 二、是否公平？
- 三、能否促進信譽友誼？
- 四、能否兼顧彼此利益？